

**·TRUTH.**

← **Truth Details**  
4353 replies

 Donald J. Trump    
@realDonaldTrump

**„Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können“**

- Joel Hilliker
- [07.01.2026](#)

Guten Morgen!

„Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können“, postete Präsident Trump am Dienstag auf Truth Social, „dass die Interimsbehörden in Venezuela zwischen 30 und 50 Millionen Barrel hochwertiges, sanktioniertes Öl an die Vereinigten Staaten von Amerika übergeben werden.“

Es handelt sich nicht um ein bilaterales Abkommen mit Zustimmung Venezuelas. Dies ist eine einseitige Ankündigung von Amerikas Absichten in den sozialen Medien.

„Ich habe Energieminister Chris Wright gebeten, diesen Plan sofort umzusetzen. Es wird von Lagerschiffen übernommen und direkt zu den Entladedocks in den Vereinigten Staaten gebracht“, schrieb der Präsident. Die Mission ist erfüllt.

„Ich freue mich zu verkünden“ fasst Präsident Trumps Einstellung zu vielen Dingen treffend zusammen. So kündigte er beispielsweise an, dass andere Nationen 18 Billionen Dollar in die USA investieren würden (nach Berechnungen des Weißen Hauses belaufen sich die vagen Zusagen anderer Nationen auf etwa die Hälfte). Er kündigte an, dass die Medikamentenpreise um „400, 500, sogar 600 Prozent“ oder bis zu 1000 bis 1500 Prozent sinken würden (eine Senkung um 100 Prozent würde bedeuten, dass sie kostenlos wären). Er verkündete, dass im Nahen Osten zum ersten Mal seit 3000 Jahren Frieden herrscht (die Hamas ist immer noch bewaffnet; Israel kämpft immer noch; die Feindseligkeiten andernorts dauern an).

Der Herausgeber der Posaune, Gerald Flurry, warf dem ehemaligen Präsidenten Barack Obama vor, [ein gefährliches neues Zeitalter der Anbetung des Willens](#) begonnen zu haben. „Willensanbetung“ bedeutet, dass wir uns nicht auf die Vernunft, die Intelligenz, die Realität, die absolute Wahrheit oder Gott verlassen, sondern den menschlichen Willen hochhalten und glauben, dass wir die Realität einfach erschaffen können. Man kann etwas unabhängig von den Fakten in die Existenz bringen. Die Obama-Biden-Jahre lieferten viele prominente Beispiele: Geldherstellung und vorgetäuschter Wohlstand, Rassenmissstände, „Trans“-Männer und -Frauen, Wahlergebnisse, eine unrechtmäßige Präsidentschaft und vieles mehr.

Aber Präsident Trump erweist sich als ebenso großer Förderer der Willensanbetung. Amerika ist moralisch und rechtschaffen; seine Wirtschaft ist stabil und stark; die Nation wird weltweit gefürchtet und respektiert; die Welt ist in Frieden – einfach weil er es sagt. Die Kollision mit der Realität wird hart sein.

Lesen Sie [den Artikel von Herrn Flurry](#) um dieses tiefgründige Thema zu verstehen.

**Chinas Fokus auf Seoul:** Der chinesische Generalsekretär Xi Jinping empfing am Montag den südkoreanischen Präsidenten Lee Jae Myung in Peking, nur eine Woche nachdem die Streitkräfte der Kommunistischen Partei Chinas Militärsübungen rund um Taiwan durchgeführt hatten. Südkorea und Taiwan sind Verbündete der USA, aber Myung sagte, er strebe eine „neue“

Phase“ in den Beziehungen Südkoreas zu China an und suche „gemeinsam nach machbaren Alternativen für den Frieden auf der koreanischen Halbinsel.“ Dies ist eine bedeutende offene Tür für China und eine milde Rüge für die USA. Xi sagte, er wolle „den Austausch verstärken und eine häufige Kommunikation aufrechterhalten“ und dass die beiden Länder „ihre Entwicklungsstrategien ... weiter angleichen und mehr Kooperationsergebnisse in neuen Bereichen wie der künstlichen Intelligenz erzielen.“ Die Zusammenarbeit zwischen den asiatischen Mächten wird in der Bibel prophezeit und erklärt in [Russland und China in der Prophezeiung](#), wo es heißt: „Achten Sie auf kommende Vereinbarungen zwischen Russland, China, Japan, Südkorea und anderen, um den Außenseiter Nordkorea zu bändigen und die USA aus der orientalischen Diplomatie in Korea und Taiwan zu drängen“

**China baut algerische Eisenbahn:** Afrikas erste Wüsteneisenbahn für den Schwerlastverkehr wurde am 30. Dezember als Teil von Chinas globaler Belt and Road Initiative fertiggestellt, berichtet Business Insider Africa, die „größte einzelne Infrastruktur, die von einem chinesischen Unternehmen in Algerien gebaut wurde.“ Rund 600 Kilometer Schienen werden nun den Transport von schätzungsweise 22 Millionen Tonnen Eisenerz pro Jahr ermöglichen. China kauft Wirtschaftsmacht in Entwicklungsländern wie Algerien. Dies ist Teil eines sich verschärfenden [wirtschaftlichen kalten Krieges](#) der bald tödlich enden wird.

**Teenager nutzen Smartphones während des Unterrichts:** High-School-Schüler verbringen 70 Minuten am Telefon während des Unterrichts. Dies geht aus einer am Montag im *JAMA* veröffentlichten Studie hervor, in der 640 Schülertelefone zwischen September 2022 und Mai 2024 analysiert wurden. Die meisten dieser 70 Minuten gingen für soziale Medien und Videospiele verloren, obwohl fast alle Schulen behaupten, Regeln gegen eine solche Smartphone-Nutzung zu haben. Schüler mit „problematischem Verhalten“ verbrachten während der Schulzeit durchschnittlich 80 Minuten mit ihrem Handy. Dies ist eine weitere Studie, die die negativen Auswirkungen von Smartphones zeigt, vor denen die *Posaune* seit Jahren warnt.